
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00045            DEL  19/12/2024 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONE SUGLI EVENTI DEL PERIODO NATALIZIO 

ORGANIZZATI E PATROCINATI DAL MUNICIPIO 5 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 19 del mese di dicembre, alle ore 12:20 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORISCO  MARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BLASI  Mariarita SI  6 COLAIANNI  Krizia NO 

2 CAMPOBASSO  Oronzo SI  7 DE GENNARO Sig. Nicola SI 

3 CASSANDRA  Giuseppe SI  8 DE MICHELE  Antonio SI 

4 CELLAMARE  Angela SI  9 MAIORANO  Pasquale SI 



 

5 CHIEPPA  Nicola SI  10 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Krizia Colaianni  

 



 

 

Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, dott.sa 

Maria Morisco riferisce: 

Il Municipio 5 in occasione delle festività natalizie 2024 ha organizzato o patrocinato una 
serie di manifestazioni ed eventi pubblici riassunti nella tabella allegata alla presente .  

I concerti natalizi tenuti presso le sette parrocchie del territorio municipale sono stati 
realizzati dal soggetto che si è aggiudicato il bando pubblico per i contributi in materia di 
attività culturali e di spettacolo in conformità alle linee d’indirizzo per l’anno 2024 in 
materia, assegnate con Deliberazione del Consiglio del Municipio 5 dell’11.04.2024. 
Inoltre, con Determinazione Dirigenziale n. 19859 del 02.12.2024, utilizzando 
esclusivamente economie realizzatesi per i fondi stanziati nel budget del Municipio 5 e 
concretizzatesi solo nel novembre 2024  ( principalmente provenienti dal capitolo di spesa 
125 per il pagamento degli emolumenti ai componenti degli organi istituzionali) sono state 
installate luminarie in tutti i diversi borghi in cui è articolato il territorio del Municipio . Da 
rimarcare che tale particolare affidamento contrattuale abbraccia per la prima volta anche 
i municipi ed è un coordinamento che deve essere coltivato, ma nel contempo sviluppato e 
migliorato. 
Inoltre al fine di rendere partecipe degli eventi natalizi la fascia più giovane della nostra 
comunità e coinvolgerla direttamente anche finalità pedagogiche con letture e brevi 
recitazioni sono stati organizzati spettacoli  diretti all’infanzia ed alla pre-adolescenza  con 
le Determinazione Dirigenziale n.19860 del 05.12.2024 previa procedura sulla piattaforma 
telematica per l’approvvigionamento degli affidamenti contrattuali delle Pubbliche 
Amministrazioni MEPA . 
 
                                       IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente, dott.sa Maria Morisco; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

TENUTO CONTO dell’attività svolta sugli specifici argomenti del presente atto dalle 
commissioni consiliari permanenti; 

VISTE  le norme e le disposizioni in precedenza richiamate  ; 

DATO ATTO CHE gli atti richiamati nella relazione sono in atti presso il Municipio 5; 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione è omesso il parere di regolarità tecnica 
e contabile in quanto atto dovuto di indirizzo politico-amministrativo. 

 

                                        D E L I B E R A 

 

DI APPROVARE, FARE PROPRIE e le attività promozionali del territorio del Municipio 5 
come sopra descritte nella Relazione del Presidente del Municipio 5 . 

 



 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



 

1. “Comunicazione sugli eventi periodo natalizio, 

organizzati e patrocinati dal Municipio V” 

 

Presidente 

Ultimo punto: “Comunicazione sugli eventi periodo 

natalizio, organizzati e patrocinati dal Municipio V”. Il 

Municipio V, in occasione delle festività natalizie del 

2024 ha organizzato e patrocinato una serie di 

manifestazioni ed eventi pubblici. Alcuni erano i concerti 

che si sono tenuti, molti di questi distribuiti nelle sette 

parrocchie, erano dei concerti perlopiù gospel che erano 

stati affidati ad un bando pubblico in conformità proprio 

delle linee di indirizzo per l’anno 2024. Siamo andati poi 

ad integrazione proprio perché il periodo di Natale non era 

coperto da questi concerti, che iniziavano anche dalla fine 

di novembre e quindi siamo andati ad integrazione. Abbiamo 

cercato di integrare con eventi soprattutto rivolti, com’è 

d’uopo fare a Natale per i bambini, sono stati organizzati 

dal 21 dicembre fino al 6 del giorno dell’Epifania, quindi 

da Natale all’Epifania, una serie di eventi che si terranno 

su tutto il Municipio con favole cantate, con spettacoli 

con marionette, con anche molti spettacoli per i burattini, 

che hanno finalità anche pedagogica e di intrattenimento 

per tutti i bambini. Questa è stata fatta con una 

determinazione dirigenziale, previa procedura sulla 

piattaforma telematica e di questo vi volevamo chiaramente 



mettere al corrente. Per il problema delle luminarie come 

voi sapete siamo intervenuti in un accordo quadro, che era 

proprio con il Comune, il ritardo non è stato nostro del 

Municipio in quanto il tutto è iniziato a concretizzarsi, 

proprio il riscontro del budget, alla fine di novembre 

2024. Diciamo che abbiamo cercato di mettercela tutta, sono 

stati messi otto alberi di Natale su tutto il Municipio, 

quindi abbiamo puntato sull’albero e sulla piazza perché 

secondo me le piazze sono simbolo del Natale. Le piazze 

permettono di essere punti di aggregazione, le piazze 

possono comunque poi ospitare anche dei veri e propri 

spettacoli. Ho cercato anche di avere un albero 

sponsorizzato su questo Municipio. Poi per le luminarie 

chiaramente abbiamo cercato di illuminare quanto più 

possibile, e cercheremo di organizzarci molto prima per 

l’anno prossimo, di trovare un budget più cospicuo e 

coprire chiaramente anche altre strade che quest’anno sono 

rimaste anche scoperte, con nostro grande dispiacere. È 

chiaro che per me il Natale è altro, non è solo 

l’illuminazione, ma sono importanti gli eventi che abbiamo 

cercato di organizzare con le associazioni, è pronta la 

locandina anche delle associazioni, noi abbiamo due 

locandine, tutte e due che presentano molti eventi, quindi 

molto spesso bisogna incoraggiare anche i commercianti a 

promuovere un’illuminazione anche propria, dobbiamo 

promuovere anche per l’anno prossimo così come accade per 

Bari gli sponsor, avere più sponsor perché è peccato 



spendere anche tanti soldi per le luminarie che dopo un 

mese, come penso io, e conservarli per l’emergenza. Diciamo 

che gli sponsor dobbiamo attivarci prima, chiaro, e che non 

è tutto dovuto dal Municipio, ma dobbiamo anche attivarci 

affinché abbiamo sponsor che partecipano alla nostra 

illuminazione, che può essere il bar, i centri commerciali. 

Anche Famila che ho cercato anche di coinvolgere, perché io 

non le dico le cose perché non mi piace, ma anche l’albero 

che sta davanti a Famila è stato da me sponsorizzato e 

nessuno lo sa. Quindi se facciamo un lavoro univoco 

probabilmente spendiamo meno soldi, e li utilizziamo per 

delle finalità che hanno anche delle priorità maggiori. 

Chiudo qua. 

 

Consigliere Maiorano 

Giusto per fare un po' il punto della situazione a 

proposito delle iniziative sul Municipio V. Intanto voglio 

sottolineare l’estrema abbondanza di eventi che hanno 

organizzato tutte le associazioni sul territorio, che è 

stata una cosa veramente fantastica. Noi abbiamo coordinato 

come Commissione queste iniziative producendo una 

locandina, e dico soprattutto ai Consiglieri che non sono 

parte della Prima Commissione non siamo riusciti... se 

avete visto sul sito c’è la locandina che va a settimana, 

perché tutte insieme una locandina con tutti... perché 

l’idea iniziare era mettere un’unica locandina con tutti 

gli eventi sia del Municipio e del Comune, sia quelle delle 



associazione mischiate insieme, perché l’evento Natale è un 

evento unico per tutti. Non ci siamo riusciti, perché in 

un’unica locandina era impossibile metterli, quindi forse 

come Municipio rispetto agli altri abbiamo un fermento 

culturale-associativo fortissimo, ed è una grande risorsa. 

Per quanto riguarda il futuro, sperando che si riesca a 

rimettere in moto questa benedetta piattaforma che abbiamo 

su Bari, la cosa che potremmo provare a fare l’anno 

prossimo è vedere intanto di mandare avanti un sondaggio 

sia in presenza, sia online, per capire quanto i cittadini 

del Municipio V vogliono le luminarie, perché se non 

volessero destinare quei soldi ad altra posta di bilancio 

si potrebbe anche provare a fare una cosa di questo genere. 

In più oltre al discorso, come giustamente la Presidente 

diceva e auspicava degli sponsor, che è una materia 

complessa da raggiungere, la cosa che potremmo provare 

verosimilmente a fare è coinvolgere i cittadini attraverso 

una raccolta di crow funding, che è sempre quella famosa 

piattaforma di cui vi ho già parlato, se noi riuscissimo ad 

avere una cifra con il volontariato da parte dei cittadini 

per illuminare... poi possiamo discutere insieme come farlo 

e dove farlo, avremmo una voce di spesa in più da poter 

gestire. Io personalmente sto cercando di interloquire con 

tutti i problemi legati ai tempi anche miei, per il 

discorso di lavoro e quant’altro, per capire come rimettere 

in moto questa piattaforma che già esiste, solo che 

purtroppo è orientata soltanto al Comune, cioè è il Comune 



di Bari che può mettere per esempio sulla piattaforma 

un’iniziativa per sondare il cittadino, non esiste la 

possibilità da parte dei Municipi di usare quella 

piattaforma dando visibilità alle proprie iniziative, e 

questo è un grave limite che io ho già presentato 

all’Assessore Iacovone, che è responsabile dell’innovazione 

tecnologica. Quello è uno strumento fondamentale, perché 

laddove riuscissimo ad avere la possibilità di fare una 

raccolta fondi, e vediamo un po' i cittadini come 

rispondono perché ovviamente stiamo parlando di donazioni 

volontarie. Laddove riuscissimo ad avere dei fondi, noi poi 

dovremmo avere anche la possibilità di gestire quei fondi e 

quindi avere in piena autonomia e quindi una sorta di 

decentramento amministrativo piccolissimo. Per cui noi 

possiamo giocare con quei soldi, ovviamente coinvolgendo i 

cittadini, su questo tema del Natale che è molto sentito e 

ho potuto constatare con mano, perché è la mia prima 

Consiliatura questa, non ho un precedente, e devo dire che 

mi ha molto positivamente sorpreso questa cosa ed è un 

patrimonio che come Prima Commissione noi proveremo a 

mettere a frutto anche per eventi futuri e situazioni 

future. 

 

 

 

 

Consigliere Cassandra 



Io penso, invece, che le luminarie siano importantissime, 

magari un po' più decenti, ma siano fondamentali. Per cui 

in attesa di un lavoro più univoco, come prima ha detto il 

Consigliere Maiorano, voterò contrario. 

 

Consigliere Blasi 

Comincio con una domanda fondamentale; che cos’è il Natale 

per ciascuno di noi? Perché forse ce lo stiamo un po' 

dimenticando, ma non foss’altro per uno spirito di 

benevolenza, ed è quello che la Prima Commissione 

permanente di questo Municipio ha tentato ovviamente, con 

degli errori, con un lavoro immane, quello cioè di riunire 

tutte le associazioni e capire un po' in quale direzione 

andare. Ovviamente mia opinione, quindi assolutamente 

confutabile, il fatto che garantire dei servizi è sempre 

meglio che lanciare il fumo negli occhi, per una questione 

proprio di concreta vicinanza alla cittadinanza. Lo dico 

veramente con onestà e credo che questo sia un principio 

che accomuna un po' tutti noi, cioè quello di cercare di 

garantire ai nostri cittadini più dignità che luci e frasi 

che francamente lasciano il tempo che trovano. Quindi che 

ben vengano tutte queste bellissime iniziative, Presidente, 

perché sappiamo il grosso lavoro che le associazioni hanno 

fatto, ma anche che il Comune di Bari ha fatto, perché è 

importante garantire quantomeno un barlume di speranza per 

tutti. Quindi secondo me è molto più essenziale regalare 

una calza in più a un bisognoso, piuttosto che mettere una 



lucina per la strada. Confido nella collaborazione anche 

dei commercianti perché negli altri quartieri funziona 

così, che la luminaria non viene messa dal Comune, dal 

Municipio, ma viene messa da iniziativa privata da parte 

dei commercianti. Quindi francamente che poi i 

commercianti, sulla spinta di qualcuno, ci viene a dire che 

non abbiamo lavorato per questo Natale francamente non 

corrisponde a verità, che sono due concetti diversi anche 

sotto il profilo giuridico, mi si permetta. 

 

Presidente 

Grazie, Mariarita. 

 

Consigliere Chieppa 

Condivido specialmente le ultime parole della Consigliera 

Blasi. Direttore, un chiarimento dato che ci siamo tutti, 

così poi non si portano fuori da quest’aula notizie 

sbagliate, come qualcuno sta già facendo o che altri 

componenti della vecchia Amministrazione sta facendo. Noi 

abbiamo partecipato per le luminarie ad un accordo quadro 

del Comune, facendo un bando che ha fatto la direzione 

centrale del Comune di Bari, utilizzando i nostri fondi, 

quelli che erano pari a 36.000 o 32.000 euro, una cosa del 

genere, che erano stati accantonati dalla vecchia 

Amministrazione, giusto? 

 

Direttore 



No, è una confusione... 

 

Consigliere Chieppa 

C’è abbastanza confusione. Ce la può spiegare gentilmente 

questa cosa? Grazie, Direttore. 

 

Direttore 

Nello stanziamento di bilancio non c’è nessuna voce, come 

sapete, destinata a questo tipo di spesa, tra l’altro è 

stata letteralmente inventata per il Municipio nel 2020 

perché c’era il lockdown, e siccome non si potevano fare 

manifestazioni allora i fondi che normalmente venivano 

utilizzati per eventi, cose di questo genere, furono 

dirottati per le luminarie, che era l’unica forma di 

festeggiamento che si poteva fare in quel momento così 

drammatico. Quindi chiarisco questo. Comunque noi non 

disponiamo quindi di nessun budget per questo tipo di 

servizi, abbiamo dovuto raschiare i fondi dalle economie 

che venivano dai capitoli. Il capitolo più cospicuo era 

proprio il vostro di emolumenti, perché il Consiglio è 

stato fermo quattro mesi durante le consultazioni 

elettorali, quindi là c’erano cospicui risparmi di spesa, 

ma non solo là, ce li avevano tolti quei soldi e li abbiamo 

recuperati... ce li avevano tolti senza dirci niente. A 

novembre abbiamo accertato la presenza di questo risparmio 

di spesa, abbiamo dirottato con una prima determinazione da 

34.000 euro questi soldi per le luminarie. Poi siccome ci 



siamo resi conto che non bastavano a coprire tutto il 

territorio, perché noi abbiamo Palese, Santo Spirito, 

Catino, Macchie, San Pio, Torricella. In base alle spese 

non bastavano, abbiamo fatto un ulteriore cernita, abbiamo 

preso qualche altro migliaio di euro, abbiamo avuto un 

sacco e mezzo di fastidio per poterli passare e quindi 

coprire tutto quanto. Finalmente questo passaggio è stato 

fatto. Tengo a precisare che si tratta di un appalto di 

servizi, gli appalti quando si fa per un certo oggetto, per 

tutto il Comune l’appalto è unico. È stato fatto con gara 

pubblica, con una stima fatta da dei tecnici, noi abbiamo 

semplicemente messo a disposizione dei fondi, hanno fatto 

la gara e quindi tutto bene. Contrariamente chi ha fatto un 

affidamento per i fatti propri secondo me ha sbagliato, 

perché quando il Comune è unico l’affidamento deve essere 

necessariamente per quel servizio unico, e così abbiamo 

fatto. Inoltre abbiamo utilizzato altri fondi per 

promuovere spettacoli, quelli destinati all’infanzia e 

all’adolescenza... 

 

Consigliere Chieppa 

Siccome ci sono domande di persone e distorsioni di 

notizie, molti hanno capito e hanno captato che c’era un 

avanzo di circa 34.000 euro della scorsa Amministrazione 

solo per le luminarie, oltre a quello che noi abbiamo avuto 

avendo partecipato al bando unico a Bari. Giusto per 

chiarimento. 



 

Direttore 

Tengo a precisare che il Municipio, senza chiedere niente a 

nessuno, soccorrendo anche il centro, ha fatto questi fondi 

per manifestazioni e roba varia, abbiamo fatto le 

manifestazioni del 25 novembre contro la violenza di 

genere, abbiamo proceduto all’inaugurazione con la 

costruzione di un busto di Monsignor Magrassi per la piazza 

dedicata a Monsignor Magrassi, poi ci sono state le 

panchine rosse e panchine gialle. Abbiamo fatto un po' di 

attività. 

 

Consigliere Chieppa 

Grazie per la spiegazione. 

 

Intervento 

...dello scorso mandato, avevamo chiesto sia al Presidente, 

ma soprattutto al Direttore, se c’era qualche avanzo di 

soldi per poter gestire proprio la fase natalizia, che 

potevano essere le luminarie, le manifestazioni, qualsiasi 

cosa. C’è stato detto a suo tempo, a settembre-ottobre, che 

non c’era nulla di avanzato, cioè non c’erano soldi e che 

pertanto ben veniva l’Assessore che abbiamo ospitato qui in 

Commissione Cultura, dove ci propose l’accordo quadro e ci 

propose che l’iniziativa locale invece di fare sia a 

livello di luminarie, sia a livello di eventi del 



territorio singolarmente se si potevano inserire 

nell’accordo quadro... 

 

(Interventi svolti lontano dal microfono)  

 

Direttore 

Forse fa confusione... 

 

Intervento 

Dopo mi rispondete, posso finire il mio concetto? Io sto 

dicendo quello che gli ho chiesto e quello che ci è 

pervenuto, che non c’erano fondi. Poi ho ascoltato poc’anzi 

che nel frattempo sono stati tolti e poi sono tornati. 

 

Direttore 

Come precisato prima, i fondi non c’erano, 

l’Amministrazione è annuale, alla fine dell’anno. Allora 

per vedere se ho dei risparmi devo arrivare alla fine 

dell’anno per capirlo. Poi nel frattempo poteva succedere 

che per un motivo qualsiasi anziché dirottare quei fondi 

che comunque... i risparmi che si erano realizzati, 

all’improvviso poteva capitare un’emergenza ben più grave, 

che so per i servizi sociali, e dovevamo mettere i soldi su 

quei capitoli. Comunque siccome l’Amministrazione del 

bilancio è per annualità, i risparmi... premesso che, come 

ho detto, non c’è un capitolo nel nostro budget dedicato a 

queste spese, è stato creato perché precedentemente non 



c’era nessun stanziamento. Quindi abbiamo dovuto accertare 

il risparmio, verificare che questi soldi non dovessero 

andare da nessun’altra parte e poi spostarli sui capitoli 

che nel frattempo sono stati creati. 

 

Intervento 

Io non sto mettendo in dubbio tutto questo, quello che 

volevo dire è che se noi ad esempio il prossimo anno 

abbiamo a disposizione un budget per poter organizzare gli 

eventi, le luminarie, quello che si vuole si deciderà, 

deciderà la Commissione, deciderà il Consiglio. Io vorrei 

che a questo punto, considerato quello che è successo 

quest’anno, invece di accettare l’accordo quadro ce la 

vediamo noi nel nostro territorio. Poi se l’Assessorato 

vuole porci nel nostro territorio degli eventi in supporto, 

che rafforzano quelli già fatti e organizzati da noi ben 

venga. L’altra cosa che volevo dire al Presidente della 

Commissione Sport, Cultura e Welfare; più comunicazione, 

perché molte cose noi non le sappiamo o non le conosciamo. 

È vero che noi abbiamo un esponente del nostro gruppo nella 

Commissione, però non è detto che l’esponente della 

Commissione deve poterci dire tutto quello che succede 

nella Commissione. Io vorrei che sia tutto il Consiglio, 

tutti i Consiglieri più informati di ciò che accade nella 

Commissione Sport e Cultura. 

 

 



Consigliere Maiorano 

Ci sono i verbali, noi quando abbiamo bisogno di sapere 

qualcosa per i lavori pubblici consultiamo i verbali, anche 

perché non c’è un canale ufficiale. Giustamente come hai 

fatto notare anche tu prima, esiste la Consigliera 

Colaianni che fa parte dell’opposizione, quindi non ci 

sono... le questioni più grandi ovviamente vengono... 

abbiamo fatto degli errori, quando è successo nel passato, 

dovuto anche alla mia giovane età, ma solo per quanto 

riguarda l’esperienza di Consiliatura che non ho a 

differenza, giustamente e per fortuna, del Consigliere 

Demichele. Per quanto riguarda la convocazione 

dell’Assessore abbiamo avuto delle sbavature iniziali, e 

faccio ammenda di quello. Al netto di quello non penso che 

ci siano problemi in questo senso. 

 

Direttore 

Do atto che alle 14:11 è uscito il Consigliere De Gennaro e 

alle 13:50 è uscita la Consigliera Noviello. 

Sono le ore 14:12, i lavori terminano. Ringrazio tutti i 

presenti, alla prossima. 

 

Alle ore 14:12 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 19 dicembre 2024. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Maria Morisco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

13/01/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 13/01/2025 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 13/01/2025 al 27/01/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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